

わかば



一宮市立富士小学校
TEL(0586)28-8725



寒さに負けず頑張ろう



2月3日は立春。暦の上では春ですが、まだ寒さの厳しい日が続いています。子どもたちは寒さに負けず、放課になると外で鬼ごっこやドッジボール、なわとびなどをして元気に遊んでいます。

より寒さが厳しくなり、体調を崩しやすい時期です。学校では、子どもたちに、手洗いをこまめにするよう指導をしています。また、教室内の気温や換気に注意し、健康に毎日を過ごせるように留意していきます。引き続き、ご家庭でもお子さんの健康管理をよろしくお願ひいたします。



学習発表会



先日は、お忙しい中、学習発表会にお越しくださりありがとうございました。

「食べ物のひみつ発表会」では、本や Chromebook を使って調べたことをグループでまとめ、上手に発表することができました。発表会の後に持ち帰った航海ノートには、お子さんへのあたたかいメッセージを書いていただけてありがとうございました。

個人制作の「うごいて楽しい わりピソワールド」では、どの子も自分のアイデアを生か素敵なおもちゃを完成させていました。し、素敵なおもちゃを完成させていました。

学習発表会や作品づくりで学んだことを、これから活動にぜひ生かしてほしいと願っています。

博物館見学

2月4日（水）にオンラインで博物館見学を行います。「くらしのうつりかわり」について、施設の方の話を聴いたり、自分たちの目で見て観察したりすることで、昔の人の知恵や工夫を発見していきます。

先日お配りしました「博物館企画展 無料拝観について（ご案内）」の紙を持って、一宮市博物館に行くと、3月8日（日）までは無料でご観覧いただけますので、ご活用ください。

お願い

★ 持ち物には、きちんと記名されているでしょうか。記名がないものは、落としてしまうと本人のもとへ届かないことがあります。物を大切にする習慣を身につけるためにも、お子さんと一緒に記名の確認をお願いします。

また、削った鉛筆5・6本を筆箱の中に入れて、毎日登校できているでしょうか。紛失して鉛筆の本数が足りなくなっている筆箱や、朝から先の丸い鉛筆の入っている筆箱を見かけます。おうちの方からも、学用品を整えて登校するように声かけや見守りをお願いします。

月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。
また、本校Webページにて掲載いたしました。ご覧ください。

<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310158>

